



広報みやけ

今月の人口
人口 3,356人
世帯 1,710世帯
(6月1日現在)
編集 三宅村総務課
☎ 03 (5320) 7824



望郷の詩

東京愛らんどフェア
援歌発表・チャリティミニコンサート
し 「望郷の詩／誓いのながさ」

6月10日(火)、伊豆・小笠原諸島の観光や物産をPRする「東京愛らんどフェア」が東京都庁「都民のひろば」で開催されました。

当日は各島ごとにブースが並び、三宅島のブースでは現在の三宅島の様子をビデオで紹介したほか、三宅村「ゆめ農園」で作成された溶岩鉢やドライフラワー、作業の様子などをパネルにしたもののが展示されました。

また、「ゆめ農園」で栽培された花の前には長い行列ができ、開始から1時間ほどで配付し終わり、大変好評でした。

午後には、神着郷土芸能保存会による「木遣り太鼓」が披露され、会場には力強い太鼓の音が鳴り響きました。

午後5時から歌手の五木ひろしさんによるチャリティーコンサートが開かれ、三宅島復興応援歌「望郷の詩」「誓いのながさ」が披露されました。

「望郷の詩」は長谷川村長が作った詩をもとに作詞家の阿久悠さんが作詞し、五木ひろしさんに作曲、歌をお願いしたものです。

コンサートには、あらかじめ募集した100名の三宅村民のほか、たくさんの人々が来場しました。なかには、来場しました。なかには、

三宅村を対象として平成15年度三宅支庁管内東京都事業説明会を行いました。

都庁内会議室で行われた事業説明会には住民、村関係職員約40人が参加し、三宅支庁からは福島支庁長をはじめ関係職員15人が出席しました。

席上、福島支庁長から、三宅支庁と村が共同で設置

してある「生活相談窓口」の積極的な活用と帰島後の地域振興について、村民自らがアイデアを出す必要性についての発言がありました。

新宿西口イベント広場に移して開催され、三宅島コチラでは火山灰プリントで作製された「うちわ」や「はがき」の販売のほか、6月から新島でくさやの製造を

『望郷の詩』

五木ひろしさん熱唱

が披露され、会場には力強い太鼓の音が鳴り響きました。

五木ひろしさんに作曲、歌をお願いしたものです。

コンサートには、あらかじめ募集した100名の三宅村民のほか、たくさんの人々が来場しました。なかには、

来場しました。なかには、

新宿西口イベント広場に移して開催され、三宅島コチラでは火山灰プリントで作製された「うちわ」や「はがき」の販売のほか、6月から新島でくさやの製造を

姿も見られました。

『愛らんどフェア』にぎわう



花の配布を待つ人たち

三宅

『事業説明会』開く

新宿西口イベント広場に移して開催され、三宅島コチラでは火山灰プリントで作製された「うちわ」や「はがき」の販売のほか、6月から新島でくさやの製造を

が販売されました。来場した人の中には「新聞を見てわざわざ買いにきました」とくさやを買っていく人の姿も見られました。

三宅支庁は6月11日(水)に三宅村を対象として平成15年度三宅支庁管内東京都事業説明会を行いました。

都庁内会議室で行われた事業説明会には住民、村関係職員約40人が参加し、三宅支庁からは福島支庁長をはじめ関係職員15人が出席しました。

席上、福島支庁長から、三宅支庁と村が共同で設置してある「生活相談窓口」の積極的な活用と帰島後の地域振興について、村民自らがアイデアを出す必要性についての発言がありました。

新宿西口イベント広場に移して開催され、三宅島コチラでは火山灰プリントで作製された「うちわ」や「はがき」の販売のほか、6月から新島でくさやの製造を

紹介を受ける、左から五木ひろしさん、石原都知事、長谷川鴻三宅村長、阿久悠さん、編曲の前田俊明さん、若草恵さん。写真右下熱唱する五木ひろしさん。写真左下五木さんと握手をする三宅村民

三宅支庁管内事業費予算比較表(三宅村分)(単位:千円、%)

所管課	事業名	平成15年度	平成14年度	差額(▲)(当初予算)	増減額(▲)(当初予算)	対前年比(当初予算)
産業課	中小企業振興対策	27,766	27,617	149	0.5	
	農業振興対策	266,149	387,043	▲120,894	▲31.2	
	林業振興対策	2,598,134	1,276,007	1,322,127	103.6	
	水産業振興対策	55,130	48,130	7,000	14.5	
	計	2,947,179	1,738,797	1,208,382	69.5	
土木港湾課	道路事業	2,247,516	1,116,827	1,130,689	101.2	
	砂防海岸事業	6,424,235	6,584,000	▲159,765	▲2.4	
	公園事業	11,000	8,000	3,000	37.5	
	港湾事業	1,582,403	1,971,262	▲388,859	▲19.7	
	計	10,265,154	9,680,089	585,065	6.0	
三宅支庁計		13,212,333	11,418,886	1,793,447	15.7	

生活相談窓口の活用を

本年2月17日に設置した「生活相談窓口」の実績についてお知らせします。これまでの相談件数は173件です。主な相談は、生活に関する相談が全体の約70%を占めています。

教育問題・帰島についてなど

避難生活している中での悩みや困っていること、子供の教育問題や帰島についての不安など、どのような相談もお受けしています。

また、災害保護特別事業の制度がよくわからない方もぜひ一度ご相談ください。

プライバシーは厳守いたします。

4月中旬から「ミニ懇談

会事業」を行っており、これまでに6回開催しました。ミニ懇談会では、島の様子を映したビデオや島の花などの写真を用意してお

うかがいしています。6回のうちの4回が高齢者支援センターの開催となりました。ミニ懇談会では、島の様子を映したビデオや島の花などの写真を用意してお

うかがいしています。6回

のうちの4回が高齢者支援センターや開催となりました。ミニ懇談会では、島の様子を映したビデオや島の花などの写真を用意してお

全国で49万人が活躍

検査員あなたも候補者です

検査審査会とは検察官が加害者を裁判にかけないこと(不起訴処分)の善しあしを国民の中からじで選ばれた11人の検査審査員が審査する機関です。

検査審査会は本年で法施行55周年を迎えました。これまで全国で49万人の方が検査審査員となって交通事務や詐欺などさまざまな事件の審査をして活躍しています。

1. 第2検査審査会事務局
内線) 4623・4655

2. 検査員による選挙管理委員会では検査員になる方の候補者を選びます。検査員には直接連絡しますのでご協力を願います。

3. □問い合わせ先は東京第1選挙管理委員会事務局
内線) 4623・4655

必ず身分証明書のチェックを

にせ税務職員にご注意

税務職員の所属と氏名などを確認し、必ず本人に相談のうえで折り返し電話するなど、改めて回答をするようになります。

税務職員が納税者に電話が増えていました。

税務職員が装った不審な電話が増えていました。

税務職員が税務調査などを実行しています。

税務職員が税務調査などを行っています。

税務職員が税務調査などを行っています。

税務職員が税務調査などを実行しています。

島内で『説明会』開く

健康影響のリスクについて

村では三宅島島内にて、島民と現地で作業をしてい

滞在型帰宅に参加している島民を対象に、今年3月



現地作業者の説明会 (三宅村公民館)

に提言のあった「三宅島火山ガス検討会報告」を受け、慶應義塾大学医学部の先生を講師に迎えて「健康影響に関する説明会」を行いました。

滯在型帰宅に参加している人には滞在期間中を通じた3日間、現地の作業員には毎週日曜日に、それぞれ活動火山対策避難施設と三宅村公民館にて行いました。

この説明会では、健康影響からみた二酸化硫黄濃度

に目安で長い期間、火山ガスの放出が続く中で生活を続けた場合に受ける健康影響および短い時間で急激に影響が行われました。

そして、健康影響のリスクを最小限にするために、一人ひとりが取るべき安全行動や、暮らしの中での健康管理の重要性について、専門家の立場から詳しく説明されました。

県に登録する必要があり、都道府県知事から保育士証が交付されて初めて保育士として名乗ることができます。保育士として業務を行つていい人については、必ずしも登録する必要性はなく、登録をしなくても資格

があります。保育士登録の問い合わせでいる人は、業務に就くまでに登録をしておく必要があります。

保健福祉課福祉係 (03-5320-7827) が登録をしておく必要があります。

がなくなるわけではありません。ただし、今後、保育士として業務を行おうと考えている人は、業務に就くまでに登録をしておく必要があります。

このコーナーでは未来を担う三宅の子供たちを紹介します。掲載にご協力いただけた方は保健福祉課保健係 (03-5320-7827) までご連絡ください。

返済中の方へ

納付期限の延長を実施

三宅村では昭和58年10月の噴火災害による貸し付けを行いました三宅村救済資金償還について、現在、納付期限の延長を行っています。

このため、納期ごとに発行しております納付書は、

今回の噴火災害以降発行を延期しております。納付期限延長中でも償還することは可能ですので、希望される人は保健福祉課福祉係 (03-5320-7827) までお問い合わせください。



三宅の子どもたち
服部 晴子ちゃん
（1歳5ヶ月）
ご夫妻（伊豆）のお子さんです。「バイバイ」「ちよしゃべりが大好きで、人見知りもしません。

このコーナーでは未来を担う三宅の子供たちを紹介します。掲載にご協力いただけた方は保健福祉課保健係 (03-5320-7827) までご連絡ください。

（お誕生日おめでとう）
前山（父澤）母田（父）圭洋誠（男）5／18 阿古
母里俊佑（母）子さん
斗くん（男）5／24 阿古
子さん

5月14日からいにしえの都、京都・奈良への2泊3日の修学旅行が行われました。念入りに事前学習を行い、3年生はとても心待ちにしていました。

ただ、あいにくの五月雨に遭い、2日目の葵祭が午後中止となり見学できませんでした。それでも、予定したコースを回ることがで

習を行い、午後は班別行動で京都市内を5カ所ずつ見学しました。

3日目の最終日は班ごとに銀閣寺、靈山観音（座禅体験）、知恩院、清水寺、三十三間堂を見学し、京都駅から帰京しました。

三宅村学校便り

(25)

思い出いっぱいの修学旅行

（25）

大変よくしていたいたい宿

こと、そしておおかみさん

の別れ際の涙

は決して忘れることができません。

（25）

清水の舞台の高さを目

たりにし、生徒は皆驚きの

金剛力士像の迫力、そして

阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

1日目は東京駅から新幹線で移動後、興福寺、東大寺、薬師寺を見学しました。

2日目は北野天満宮、二条城見学後、西陣織体験学

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行

（25）

修学旅行の事後報告会で

は一人ひとりが思い出を語

りました。いにしえの歴史

会いは、生徒の心を一層豊

きました。

表情でした。また、興福寺

の阿修羅像や妙心寺の雲龍

やかな金閣、生徒にとって

かになりました。

（25）

思ひ出いっぱいの修学旅行